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◆次回のプログラム

「親睦の絆で高める奉仕の心」

「ロータリーは人をつくる」

2011～2012年度 国際ロータリーのテーマ
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６月18日
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山田  喜広 S.A.A.
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６月25日
会長・幹事退任挨拶
藤岡　温  会長
原　全伸  幹事
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出席の状況
会員数　52名（内出席免除　５名）　出席者数　40名　欠席者数　12名
出席率　83.33％　　前々回訂正　89.80％　　　　
欠席者　藤原，福元，原，入江，小松原，西岡，末吉，横山，（平野），（市川），（中西（広））

ビ ジ タ ー　　　
鈴木　治　様 （新見RC） 

S . A . A . 　 　　
（感謝！）

健康の為　アルコールからスマイルにシ
フトします。

平成24年6月6日、寛仁親王殿下が亡く
なられました。済生会の総裁であり、障
害者福祉に力を尽くされ、ご自身16回の
手術を受けられた殿下から、医療のあ
るべき姿、医療人の心構えなど、多くの
ことを教えていただきました。ご冥福を心
からお祈り申し上げます。

①妹夫婦が転勤の為、今月より岡山在
住になりました。家内の埼玉への長
期出張もなくなり、やれやれです。
②昨日久し振りに競馬で儲けました。金
額は言いません。小菅さん、今日から
私の事を師匠とお呼び下さい。

・６月９日10日と長野の伊那食品工業か
んてんパパの農園見学と木曾御岳山
で滝田栄さんとゴルフをしてきました。
最高の山並みでした。
・先日IDＭありがとうございました。

小林様、本日はお忙しい中、卓話にお越
しいただきましてありがとうございます。

前回６月11日の例会記録前回６月11日の例会記録

去る6月3日、友人3名と私と4名で1255メー
トル那岐山に登ってきました。岡山を8時
に出発し那岐山登場口についたのは10
時頃、そこから約2時間少々、途中少しき
ついところも有りましたが無事頂上に着き
ました。頂上は多くの登山者でいっぱい、
視界はいまいちでしたが皆んなでビール
を乾杯し昼食を取り下山、往復4時間余
りのコースでした。岡山に帰る途中4人湯
郷温泉で裸の付き合い、その後帰宅の
途に就きました。私は友人と一緒に苦し
いことをすればするほど、強い絆ができる
のではと考えておりますので、色々な意
味を含め体力の続く限り、今後も山登り
は続けてやりたいと思っております。
先週金曜日（9日）足守のほたる祭りに、
私と孫二人そして孫の両親5名で、蛍を
見に行きました。たくさんの蛍はいません
でしたが川辺に数匹のほたるを見て孫
たちは大変喜んでいました。ほたる祭り
の会場では「憩いの丘」の方 に々大変親
切にして頂きその上巻寿司をご馳走に
なりました。これは全て岩本会員のおか
げでありまして心よりお礼申し上げます。

・梶谷先生の出席にホットしています。少
しお休みされていたので心配していま
した。
・私事ですが我家の小さな菜園でトマト、
なす、きゅうり、ｅｔｃ　収穫が出来て家内
とよろこんでいます。
平松先生、本日は大変お世話になりあり
がとうございました。

以上，９件　59,000円（累計　1,147,500円）

未原稿です



－２－

会 長 報 告　 　　　　　　　　　　  　　　　　　　　　　　　　  　　   会　長　藤　岡　　　温
　６月８日の市川先生の叙勲祝賀会には多数のご出席を頂き、ありがとうございます。
　本日の例会には、以前に週報の写真でご紹介しました、勲章と賞状の収められた額をお持ち頂きましたので、じっ
くりとご覧ください。実際に見ますと大きくて立派なものであることがよく分かりますね。
　市川先生には、いつまでもお元気で現役を続けて頂きたいと心から願っております。今後ともよろしくお願いします。

幹 事 報 告　　　　　　　　　　　　　　　 　　　　　　　　　　　　  幹　事　原　　　全　伸
・６月８日に開催しました市川会員の叙勲祝賀会に多数のご参加をいただきありがとうございました。市川会員が４
代会長時代の幹事である辻元会員も駆けつけてくださり共にお祝いいただきました。ありがとうございました。

外 部 卓 話　　
　
「番組制作の現場から」

山陽放送アナウンサー　小林　章子  氏

市川会員叙勲祝賀会　　　　　　　　　　　　　
日時：６月８日㈮18：30～　　場所：アークホテル岡山

第１回全国インターアクト研究会参加報告　　　　　　　　　インターアクト委員会　新　倉　正　和
　第１回全国インターアクト研究会が、６月２日㈯～３日㈰に神戸市の神戸女子大学と神戸ポートピアホテルで開
催され、岡山理科大学附属中・高等学校のインターアクトクラブ顧問教員とともに参加してきました。大会テーマ
は、「つなぐ・むすぶ・行動する－インターアクトネット」で、ホスト地区はＲＩ2680地区でした。大会委員長はＲＩ職業奉
仕推進委員会委員長の黒田正宏氏、大会実行委員長はＲＩ2680地区のパストガバナーの三木明氏でありまし
た。初めての開催であったので、全国で550あるインターアクトクラブのうち、旭川から鹿児島までの30高校の顧問
教員約60名と、そのスポンサーＲＣを含めたＲＣインターアクト委員140名の、総計200名が参加しました。岡山から
は３高校のみの参加でありましたが、ＲＣインターアクト委員のみの参加もあり、大変盛り上がった研究会となりまし
た。５分科会に分かれての「各高校インターアクトクラブの活動紹介、課題討議、意見交換」では、各顧問にとって
お互いに新鮮な体験共有があり、今後の活動に大いに刺激・参考になったと思われました。特に、神戸の滝川中
学・高等学校が東北大震災の復興支援に積極的に行動し、仙台の育英学園高等学校との強い絆を築いた内
容の報告については、インターアクト活動の大きな可能性を示すものと
感心させられました。第２日には「インターアクト神戸宣言」が採択され
るとともに、長年ＲＩで活動された元ＲＩ理事の今井鎮雄氏の大変素晴
らしい講話（インターアクトを通じて日本の次世代を担う青少年の育成
に期待する）を伺うことができました。来年もＲＩ2680地区がホストとなっ
て、第２回全国インターアクト研究会が神戸で開催されることが確認さ
れ閉会となりました。

例会プログラム例会プログラム

クラブ情報クラブ情報
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　　会報部会／小菅英司・堀川辰也・渡辺晋一・鴨井利典

第６回被選理事、役員議事録　　　　　　　　　
日時　平成23年６月11日㈪13：30～　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「エメラルド」
１．開　　会　　　　　　　　　　　　　次期会長　　　　西山隆三郎
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・次期幹事　相原利行
２．出席者の確認　　　　　　　　　　　次期副幹事　　　平松　信
　　西山隆三郎　小松忠男　　相原利行　平松　信　原田徹美　　小菅英司　山下浩一　鴨井利典　
　　岡本和夫　　小松原隆代　川本　洋　河田　肇　竹本千代子　高橋峯男　
３．挨　　拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　西山隆三郎
４．審議事項
　⑴ 平成24年京都朱雀ＲＣとの合同懇親会について
　　　日　程：10月20日㈯～21日㈰１泊２日
　　　コース：後楽園、牛窓リゾートホテルリマーニ（ヨットセーリング・懇親会・宿泊）、

海遊文化館、本蓮寺、（妙福寺）、オリーブ園、レストランレマーニ、
閑谷学校（論語学習・史跡見学）

　⑵ 年間行事予定の変更、予算案の訂正について
　　　　10月15日　クラブフォーラム（職業奉仕）
　　　　11月５日　クラブフォーラム（Ｒ財団）
　　　　予算案訂正変更事項：支出の部（単位：円）
　　　　　ロータリー情報委員会（ＩＤＭ）（誤）45,000 →（正）450,000
　　　　　事務所費　2,700,000 → 2,400,000
　　　　　旅　費　　 150,000 →  100,000
　　　　　予備費　　 155,000 →  100,000
　⑶ クラブ協議会について

以前は実施していたリハーサルの有無について検討した結果、9月3日の理事・役員会の中で対応するこ
とになった。

　⑷ クラブ活動・運営計画書について
５大奉仕を中心に、西山次期会長による運営方針と計画書の内容の整合性を図るため、一部委員会の
計画書を修正をお願いした。

　⑸ ７月，８月，９月のプログラムについて
　⑹ 旧ひな壇慰労会について
　　　7月23日18 : 30～　会場：すし茶屋銀八　参加費：5000円　
　⑺ 新地区補助金プロジェクトについて

小松原新世代奉仕委員長より現在までの進度状況の報告と、完成したビラについて説明があった。
５．報告事項
　⑴ 次回第１回理事役員会について　　７月２日11 : 30開始とする。
６．閉　会　　　　　　　　　　　　　　次期副会長　　　小松忠男

本日のメニュー（６月18日）　
クレソン風味のビシソワーズ　　すずきのポワレ  生海苔とウニのヴェルモット・ソース  季節野菜添え
ミックスグリーンサラダ　　　シェフ特製デザート　　　コーヒー　　　ホテル特製パンとバター

次回のメニュー（６月25日）　
長手箱　三点猪口（笹舟（鯛　赤海老　足らえ一式）黄猪口（枝豆豆腐　花穂紫蘇　美味出汁）
　　　　　　　　　玉手箱（飯蛸　蛇腹胡瓜　ミニトマト　セルフィーユ　敷き酢味噌））
菱高台（瓢亭玉子　鱸油焼　酢蓮根　穴子八幡焼　酢取茗荷　唐黍かすてら）
焚合せ（翡翠茄子　若鶏和蘭煮　アチャラ人参紅梅煮　絹さや　卸し生姜　木の芽）
小　鉢（ちぢみ蒟蒻胡麻和え　水菜　薄揚げ　くこの実　柚子）　赤出汁　香物（三種）　御飯（白御飯）

例会情報例会情報

未原稿です


